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３学年保護者の皆さまへ 

伊丹市立伊丹高等学校   

ＰＴＡ会長 東谷俊子 

３学年部長 小倉仁美 

 

学年保護者会だより 

 

梅雨明けが待ち遠しい日々が続いています。日頃はＰＴＡ活動へのご理解ご協力をいただき、あ

りがとうございます。 

６月２４日（金）開催の「３学年保護者会」の内容をご報告いたします。（保護者６２名、先生

方１１名、合計７３名参加） 

 

１ ご挨拶  森井校長先生 

  お足元の悪い中、お越しくださりありがとうございます。3年生には、ここへ行きたいという

強い思い“志願力”で頑張って欲しい。選挙について全国的に初の学年。「校内での政治的活動

は禁止、校外での活動は届出なくても良い」です。今後とも、様々な行事にご理解ご協力をお願

いいたします。 

 

２ 「受験ガイダンス」 資料 P1～11（プロジエクターで資料展開) 進路指導部長 古谷先生  

① 「自ら課題を発見し他者と協力し解決できる」人材が求められている。 

② 就職希望者は繰返し面接練習予定。 

③ 専門学校は認可校か不認可校かを確かめるように。 

④ AO入試は専願。合否未決定で指定校は出せない。 

⑤ 短大は推薦合格者枠が多いので一般的に推薦入試から受験するのが望ましい。 

⑥ 夏休みは基礎固めを。 

⑦ 模試を受けてください！今後、進研（ベネッセ）と全統（河合塾）合わせて９回予定。進研

は学校受験。全統は外部受験。模試結果は、つまずきの克服・志望校の決定・夏休みの学習

計画に利用。早期に各教科の定着度を踏まえた対策が打てる。  

⑧ 現在 D・E判定→これから十分伸びる！ 

⑨ センターを受けてください！私大９０％センター利用。合格方法も様々で何が起こるか分か

らない。一般入試の５５万人模試と捉え受験を。良い体験・指標になる。 

⑩ 希望校合格最低点はＨＰ等で調べ、必要得点の目安に。 

⑪ 前年度、延べ１２５名が関関同立合格。３月まで粘り強い姿勢で頑張った。現役生は延びる！ 

⑫ あれこれ勉強していると１０時間以上になると思う。補習・トワイライト・塾などを有効利   

用し、自分が一番進めやすい方法で取り組んで欲しい。 

 

 

 



 

３ 学年現状報告 

① 高３夏期講習について・資料 P12、進路年間予定について・資料 P13  政先生 

   生徒に配布・説明済みです。夏休みや今後の準備が有意義に、計画的に進められる 

ようご利用ください。 

② 選挙について・資料 P14  高瀬先生 

   先日、伊丹市教育委員会より説明を実施。２年時にも小冊子を配布・説明済みです。ご家庭 

でのサポートをお願いします。 

③ 文化祭 について  下間先生（写真スライドあり） 

   各クラス前向きな取り組みで、時には意見をぶつけあいながらも、見事な発表でした。大変 

誇らしかったです。 

④ 保健より  足立先生 

   学校での検診結果より治療勧告書を配布済みです。大切な時、どこかが痛まないよう早期 

治療をお願いします。 

 

４ 学年主任挨拶  高橋登子先生 

  文化祭では、充実感溢れる生徒達が見られ、大変嬉しかったです。これからは進路目前とした 

時期。生徒ひとり一人が主役です。ご家庭は名脇役としてサポートを続けていただきますようお 

願いいたします。学校は裏方として、個々の状況を把握・検討し、面談を行いながら精一杯サポ 

ートします。今後ともご理解ご協力をお願いいたします。 

         

           以 上 

 

 この度は、多くの保護者の皆さまにご参加いただき、無事終えることができました。ご協力あり 

がとうございました。 


